



20. Januar 2022

Meldung positive Schnelltests und Kohortenquarantäne / Entfall Nachmittagsunterricht 27.01.22

Liebe Eltern,

wie Sie sicher bemerkt haben, können wir Ihnen positive PCR-Testungen unter unserer Schülerschaft leider nicht mehr zeitnah übermitteln, da zwischen uns und dem Gesundheitsamt leider kaum bis gar keine Kommunikation mehr stattfinden kann.

Wir haben uns daher dazu entschlossen Sie auf unserer Homepage www.kfsgms.de **tagesaktuell über positive Schnelltestungen und den Stand der Kohortenquarantäne** zu informieren. Dies sind die beiden einzigen Parameter, die wir selbst erheben und damit verlässlich an Sie weitergeben können.

Darüber hinaus möchten wir Sie informieren, dass am **kommenden Donnerstag, den 27.01.2022 der Mittagsunterricht leider entfallen muss**. Hier finden die Konferenzen zu den Lernentwicklungsberichten und die Notenkonferenzen der Abschlussklassen statt. **Der Schultag endet somit für alle Kinder um 12.30 Uhr.**

Für Rückfragen stehen wir Ihnen jederzeit zur Verfügung.

Herzliche Grüße

Schulleitungsteam der KFS Schwetzingen